



花巻市立矢沢中学校

東 雲

SHINONOME

令和6年5月14日発行 校 是

第 3 号

花巻市高松5-42

TEL31-2022/FAX31-2095

文責 校長 八木 稔和

福造 治末立本

「一意専心」体育祭2024



5月11日(土)、令和6年度矢沢中学校体育祭を開催しました。最高の天気にも恵まれ、家族やたくさんの地域の皆様に、矢沢の生徒達の最高に輝いている姿をご覧頂くことができました。今年の体育祭のスローガンは「一意専心」。青組、黄組両組団共に体育祭の成功を目指して心一つに頑張ろうという思いが込められたスローガンです。この体育祭に向けて、短期間で集中して準備を進めてきましたが、自らが手本を示しながら組団をまとめてきた3年生のリーダーシップは本当に素晴らしかったです。組団活動の中に清掃活動を取り入れ、1年、2年、3年混合のグループで清掃活動を行うなど、体育祭の活動だけを頑張れば良いのではなく、日常の活動をきちんと行いながら取り組んできたことは本当に価値のある活動となりました。このような活動から組団の絆が深まっていたのだと思います。当日は両組団共に競技に、応援に、係や運営に全力で取り組み、生徒達は勝ち負けを超えた成就感や満足感を手にすることができたものと思います。

14日(火)に行った体育祭解団式では、青組団長 福盛田宗介さんが「青組団全員で心を合わせ、一生の思い出となる最高の体育祭にできました」、黄組団長 菊池 陸さんは「全員で協力して悔いのない体育祭にできました。3年生についてきてくれてありがとう」と体育祭の活動を振り返り、それぞれの組団旗を返納しました。

体育祭の取組を通して、矢沢中生は大きな自信を手に入れたものと思います。体育祭を通して成長した力を次はどのような形で発揮してくれるのか、これからがとても楽しみです。矢沢中生の今後の活躍どうぞ期待下さい。

P T A 施設委員の皆様には、開会式後、テントの片付けをお手伝い頂きました。ありがとうございました。